

THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO

世界へのプレゼントになろう
Be a Gift to the World



「どう生きるか」諸事を見直して
実践しよう

国際ロータリー会長 K. R. ラビンドラン 2015～2016 富津中央RC会長 千葉 一利
国際ロータリー 第 2790 地区 富津中央ロータリークラブ 創立:1966/10/13 加盟承認:1966/12/12
RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966

No.2426 第29回例会 2016. 1. 28 晴

点 鐘：千葉一利 会 長
進 行：小野恒靖 副 SAA
ソング：それでこそロータリー

会長挨拶

千葉一利 会長



皆さんこんにちは、新年に入って毎回皆さんの年頭所感を聞いていますが、皆さんの話上手に驚いています。

先週、鈴木さんに1日3ページの本読みのことを言われてしまいました、その3にこだわって明治大学の斉藤孝教授の本にあったことを紹介します。

人が話をすばらしいと感じる基準は「すごい」と思えることを1つではなく3つそろえることだそうです。人は1個目の知識では「ほう」と感心するぐらいですが2個目になると「へえーなるほど」という感じになり3連発されると「これは確かにすごい」と心から納得する、ということです。

なお、それが4つ、5つになると人は飽きてしまうそう

です、3つが限界だと斉藤先生は言います。

ある出来事を説明するのに、その事が後々どんな影響を与えたのか、を基本に、先ず大枠をつかむ、ことと、それを3つのキーポイントで説明する。これですばらしい話になるということです。

幹事報告

高橋裕之 幹事



1. 嘉義南 RC37周年記念会は欠席と連絡することになりました
2. 地区大会参加確認
千葉、高橋(2日間参加)
1班 榎本、伊藤、志波、渡辺(哲)
2班 須藤、小野、白石(廣)、山下
3班 石渡、原田、高島
4班 鈴木、大網、渡辺(昇)、栗原
3. 新千葉 RC50周年式典の案内受領(回覧)
4. 君津地方小中学校書き初め展覧会の礼状受領(回覧)

〒293-0043 富津市岩瀬 841-3
いち川旅館 Ichikawa ryokan
841-3 Iwase Futtsu-shi Chiba-ken,
Tel. 0439-65-0177 Fax. 0439-65-0177
URL <http://www.futtsuchuo-rotary.org>
Mail home@futtsuchuo-rotary.org



- 5. 木更津RC・木更津東RC・上総RCより会報受領
(回覧)
- 6. 富津 RC より例会変更の案内
2/2(火)を富津市民会館控室に移動例会

年頭所感

山田昌雄 会員



昨年の正月は、蜂に刺されて入院していました。今年は何事もなく平穏な日々で、1年の安寧が期待できます。申年の「申」は草木が伸びて良く実ることを意味する農業用語だったといわれています。この「申」を災いが去る、病が去るにかけて縁起が良い年としたようです。

また、赤の色は病気を防ぐ厄除けの言い伝えがあることから、申年には赤い下着をつける風習が広まったと言われています。

さて、今年の抱負ですが、特別養護老人ホームを昨年までに2つ立ち上げましたが、休む間もなく重城病院にとって最大の懸案であった診療体制の整備について検討を始めております。悔いのない1年にしたいと思っております。

若鍋武良 会員



初夢「もう一度富士山に登ってみたい！」

今年から8月11日が、国民の祝日『山の日』になります。某新聞社が『山の日』を記念して「安心安全登山教室」を開講します。2月は机上講座、3月から8月まで(月1度)実技講座(低山登山)になっており、最後の8月に富士山を目指す講座です。早速申し込みました。富士山は50代、60代で1度ずつ登っておりますので、70代、80代でも1度登りたいと思っていました。

また現在は「日本万歩クラブ」(1回のイベントで約1万歩歩く)の会員ですので、温かくなる4月からは月1度のペースで万歩クラブの行事に参加するつもりです。

渡辺哲夫 会員



皆さんこんにちは。

昨年の年頭所感において、成人の日の祝日に清澄寺に参拝して来たことをお話ししましたが、今年も1月11日の成人の日に清澄寺に参拝してきました。

そして、昨年同様に今年1年の運勢を占うため「おみくじ」を引いたところ、昨年と同じく中吉でした。今年も可もなく不可もなく、昨年同様におとなしく過ごしていきたいと思えます。

今年は申年ですので、清澄からの帰りがけに関豊にある猿の生息地である高宕山自然動物園に立寄って帰ってきましたが、考えてみたら富津市に来て40年弱になりますが、初めての入園でした。よってたくさんの猿にご体面を果たしてまいりました。

一方、今年は7月から幹事という大役が控えておりますと同時に11月12日に50周年記念式典という大イベントも控えておりますので、これまで以上に

日光東照宮の三猿の「見ざる・言わざる・聞かざる」ではなく、特に皆さんの話に耳を傾けながら一生懸命勉強していきたいと考えておりますので、ご指導ご協力をお願いいたします。

山下 厚 会員



2020年、東京オリンピック選手団には日本産の食糧は供給できない？

先日、1月22日の朝日新聞に「東京五輪選手村 国産使えない恐れ」という小さな見出しの記事がありました。

これは選手村などで提供される食材に、このままでは国産品が締め出される恐れがあるため、使えるよう推進する協議会が出来た、という趣旨の記事でした。大日本水産会、中央畜産会など7団体が発起団体だそうです。

2012年のロンドンオリンピックから、食糧の生産過程、例えば野菜であれば農薬や肥料の使用履歴、畜産分野であればいつどのような餌を与えたか、ワクチン接種の日時、治療にはどのような薬剤を使ったかなど、生産農場から消費者の食卓に至るまでの全てを記録に残し、第三者が検証しても安全であることが確認できる食材しか選手団には提供できなくなったそうです。

ヨーロッパ・EU の基準では GAP (Good Agricultural Practice)、日本語では適正農業規範と訳されているようですが、この規範に適合しないと、安全と言われている国内産の食材もオリンピック・パラリンピックの選手の皆様方のお口には届けられない恐れがある、ということなのです。

私は先だって宮城県栗原市に行ってきました。これは我が国が5,6年前から推し進めている農場

HACCP 認証農場の維持審査のためでした。この農場 HACCP 認証制度が出来るときかけになったのが、雪印乳業が引き起こした大規模な食中毒事件や牛の BSE の発生、立て続けに発覚した産地偽装事件でした。農場 HACCP とはアメリカや我が国が採用している畜産分野における安心・安全な食糧生産のための認証基準で、HACCP とは Hazard Analysis Critical Control Point の略です。GAP の日米版といったところでしょうか。昨年末に講習を受け、試験に合格、農場 HACCP 認証審査員の資格を得ました。2万円を払って審査員登録も済ませました。

これまで私は酪農の臨床現場で獣医師として肉体労働をして来ました。お陰で頭の中まで筋肉になってしまっています。これからは少し脳みそを使いながら国際的な安全基準に適合するような日本農業の進化・発展に貢献できればいいな、と思っています。これが今年の抱負の一つ目です。

次に二つ目。4月から千葉県立農業大学校の研究科の学生に「家畜人工授精論」を15回に亘って講義するよう依頼をうけています。2単位だそうです。研究科というのは2か年の過程を終え、さらにもう2年勉強したいという学生のためのものだそうです。びっくりしたのですが受講生はナント1名だそうです。しかし、居眠りをされないよう、時には高校時代から読み込んできたヒトの授精に関わるような面白いお話も交えながらしっかり講義したいと思っています。今年もご指導の程、宜しく願いいたします。



渡辺 務 会員



今年(2016年)は4の倍数の年は「オリンピックイヤー」です。

そしてオリンピックイヤーイコール富津市では選挙の年。春に市議選、秋には市長選が行われます。

私も春にみたび挑戦をさせていただこうと思っておりますが、今までは「若いです」「がんばります」で通っていましたが三度目となるとなかなかそれだけというわけにもいきません。少し全体を見据えた戦いをしなければと考えています。

実は私の大学の先輩に有名な「肖像写真家」がいらっします。以前大学のOB会でお会いした際に「今度僕が撮ってあげるよ」とお話をいただいていたのを思い出して、今回はポスターとリーフレット用の2ショットを撮影していただくことにしました。先日、スタジオの在る六本木に伺いヒアリングを受けてきたところです。来週いよいよ撮影となります。実物の私をご存じの皆さん、私がどこまで化けられるか？ 請うご期待です。

ニコニコ BOX

白石 廣 親睦担当委員

千葉一利 川柳がロータリーの友に乗り、孫は書初め展で特別賞を頂いた。

合計 1,000円



出席報告

伊藤隆夫 出席担当委員

区分	会員数	出席	欠席	MUp	出席率
今回	26/22	18	4		81.82%
前回	26/24	18	6	1	79.17%
前々回	26/24	21	3		87.50%

総会員数：27名-休会1名=26名

本日現在、1月の平均出席率は86.32%でした。2月7日に地区大会がありますので、もう一段の向上が期待できます。

編集後記

原田雅式

1月も終わりですね、早いものです。1月の会報担当も今週号で終わりです。皆様のご協力に感謝いたします。

つい先日、日銀の政策決定会合は-金利を導入しました、13年に異次元金融緩和、14年に続、金融緩和、16年「-金利付き量的・質的金融緩和」となりました。实体经济にはどう影響か？ 今後、推移を見守りたいと思います。

それと最近驚いたことは、10年前に女性の結婚に対する意識調査で、3高(高収入、高学歴、高身長)だったものが、最近3低(低リスク、低姿勢、低依存)この意味は、低収入でもいいから、安定していること。家庭、仕事、社会でコミュニケーション能力があること。それと2人で家事をやるなど、負担や依存を少なくしたいからだということです。世の中は大きく変化し、ついていけるかどうか？

